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Como escolher um fotógrafo para seu casamento
 

O casamento é uma das datas mais importantes na vida de um
casal. Além de seu simbolismo, o enlace matrimonial é uma das
datas mais aguardadas na vida de muitos jovens que sonham com
um ‘felizes para sempre’ igual aos de conto de fadas. Por isso,
todos os preparativos da festa merecem atenção total. 
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E para deixar registrado para sempre esse grande momento de felicidade, os registros fotográficos

são imprescindíveis. Assim, a escolha de um bom fotógrafo para seu casamento é um dos principais

passos que precisam da preocupação dos noivos. Preocupação e atenção.  

 

Cada fotógrafo se destaca na produção visual de um tipo de ocasião. Casamento requer preparos

exclusivos e um modo de trabalhar muito específico. Esse evento não é apenas mais uma festa, mas

sim, a festa mais importante da vida de um casal. Por tudo isso, a escolha de um fotógrafo deve ser

muito cuidadosa. 

 

Portfólio 

O primeiro passo para escolher o profissional que irá tirar as fotos do seu casamento é conhecer o

trabalho do fotógrafo. Se for indicação de algum conhecido, é importante que você tenha acesso ao

material que foi feito para ele. Se não, pesquisar além do portfólio que os fotógrafos costumam

expor. Isso porque lá, estão apenas os melhores trabalhos feitos.  

É necessário saber o padrão de suas produções, não só as de excelência. Então, pesquisar além do

que é fornecido pelo profissional. Ter contato com diferentes trabalhos e por diferentes meios. 

 

Estilo de fotografia 

Os fotógrafos, como em qualquer outra profissão, seguem sua vocação com algumas preferências e

habilidades mais específicas. Por isso, é importante saber o estilo de fotografia que deseja como

recordação.  

Hoje, diferente de anos atrás, o que se destaca em álbuns de casamento é a naturalidade e o

sentimento que a foto transmite. Alguns fotógrafos são melhores em fotos posadas, aquelas que eles

indicam exatamente como o fotografado deve ficar.  

Mas há os que conseguem capturar momentos preciosos, possuem essa essência e se destacam

por essa característica. 

 

http://www.guilhermeantunes.com/fotografia-de-casamento


Fotografia com sentimento 

Como já foi dito, hoje, os álbuns de fotografia se destacam por sua expressão de naturalidade e

sentimento. Procurar no portfólio do fotógrafo essas características é importante. A fotografia de

casamento é usada como uma captura de momento, não serve mais aquelas fotos posadas, das

quais ninguém está verdadeiramente feliz.  

 

É necessário preencher o álbum de momentos memoráveis. Quem olha para a foto, perceberá

exatamente o sentimento de quem estava sendo fotografado. De uma maneira tão intensa que até

mesmo o fotografado ao se olhar, consiga reviver aquela sensação. 

 

As fotos, atualmente, servem como uma lembrança de momentos, não mais uma recordação de

quem estava presente, como foi por muitos anos. Agora, é a vez de mostrar que a festa ficará

eternizada por sua sensação de alegria, pelos momentos vividos de maneira intensa.  

A escolha do profissional que irá fotografar seu casamento deve ser feita de forma que ele o

represente da melhor forma atrás das câmeras. Que o fotógrafo de casamentos seja seus olhos e

consiga capturar tudo que você gostaria de registrar na festa. Para isso, muita confiança e conversa

com sua escolha. Só assim, o trabalho alcançará 100% de sucesso. 
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